
GIUSSANO, CON UNA FIACCOLATA SILENZIOSA, DICE NO ALLA GUERRA
Care cittadine, cari cittadini,

vista la preoccupante escalation del conflitto in atto in territorio 
ucraino, a cui stiamo assistendo in questi  giorni, non posso esimermi 
dall’aprire questo mio editoriale esprimendo una forte condanna, a 
nome mio e di tutto il consiglio comunale, per l’aggressione militare 
in atto, manifestando solidarietà e vicinanza al popolo ucraino.
A tale proposito, nella seduta dello scorso 28 febbraio, il consiglio 
comunale ha votato all’unanimità una mozione che invita l’Ammini-
strazione comunale a richiedere al Governo italiano di attivare ogni 
sforzo e ogni canale diplomatico per porre fine all’attacco in corso, 
nonché ad attivarsi con segni di solidarietà in modo da garantire ogni 
forma di assistenza e aiuto ai profughi ucraini costretti a fuggire, 
anche in collaborazione con le associazioni e le realtà locali.
Proprio in tal senso è nata l’idea di organizzare una fiaccolata a 
sostegno del popolo ucraino che si è tenuta domenica 6 marzo e che 
ha coinvolto tutta la cittadinanza e le associazioni del territorio, non-
ché di sostenere attivamente la proposta, nata dal Gruppo Volon-
tari della Brianza, volta a promuovere una raccolta fondi destinata 
all’emergenza in corso. In copertina potete trovare le coordinate 
bancarie per fare una donazione. La causa è sicuramente di quelle 
serie di fronte alla quale, in tutta onestà, credo non sia possibile 
chiudere gli occhi.
Abbiamo, inoltre, attivato un numero verde per ottenere informa-
zioni relative all’emergenza in corso. Anche di questo trovate in-
formazioni in copertina e sul sito del Comune.
Altra emergenza, seppur di diverso spessore, è quella relativa al 
“caro bollette”. A tal fine abbiamo stanziato un fondo comples-
sivo di 70.000 euro a sostegno delle famiglie in difficoltà, stante il 
complessivo aumento dei costi energetici e la difficile situazione 
economica determinatasi per l’emergenza COVID-19. Potete tro-
vare i dettagli del bando nelle pagine dedicate alle Politiche Sociali.
Si sta, intanto, completando un altro importante tassello in relazione 
ai numerosi interventi di riqualificazione che stanno interessando 
l’ammodernamento dell’intera area del laghetto di Giussano. 
È, infatti, in fase di ultimazione la costruzione dell’edificio che ospi-
terà il nuovo “Bar-Laghetto” che, in primavera, entrerà in funzione 
a pieno regime, fungendo sia da punto ristoro e relax sia da infopoint 
per l’intera zona di pregio naturalistico ricompresa nel Parco Vallo 
Lambro.
Tutta l’area del laghetto sta vivendo un importante momento di ri-
qualificazione che ha recentemente visto installare la nuova pale-
stra all’aperto per la pratica del calisthenics e, a breve, inizieranno 
anche gli interventi di riqualificazione e valorizzazione dei percorsi 
interni e limitrofi interamente finanziati da Regione Lombardia. I 
lavori andranno ad interessare sia il miglioramento delle condizioni 
dell’anello pedonale che costeggia lo specchio d’acqua, sia il ripri-
stino dei sentieri agricoli limitrofi, entrambi ricompresi all’interno 
del perimetro territoriale del Parco Valle Lambro. 
Ma non solo, si procederà anche al rinnovamento dell’impianto di 
illuminazione e al ripristino della pavimentazione del parcheggio 
con ingresso da via Stelvio, che presenta numerose problematiche 
dovute all’intenso utilizzo e dilavamento delle acque meteoriche.

In tema di PNRR (Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza), 
l’Amministrazione Comunale ha aderito ad una manifestazione di 
interesse per la predisposizione dell’elenco regionale contenente 
gli interventi in materia di edilizia scolastica. La domanda è stata 
presentata con l’auspicio di ottenere i contributi statali utili alla 

messa in sicurezza e alla riqualificazione delle scuole cittadine, con 
particolare riferimento ai possibili interventi di efficientamento 
energetico e, in generale, alla manutenzione straordinaria delle 
diverse strutture. Lo stanziamento richiesto ammonta ad un totale 
di circa 8 milioni. Vi terrò aggiornati nel prossimo numero dell’in-
formatore sull’esito della richiesta.
Grazie a un finanziamento di Regione Lombardia di 150.000 euro 
verrà realizzata in Via Po una pista ciclopedonale di carattere sovra 
comunale. L’opera si inserisce tra gli interventi già realizzati per la 
messa in sicurezza e la riqualificazione di diverse strade cittadine che 
andrà a favorire e tutelare in maniera importante la mobilità dolce 
in un tratto di carreggiata che, essendo asse di collegamento con i 
comuni limitrofi, è spesso molto trafficata e a percorrenza veloce.  
Infine, in tema di “grandi opere”, siamo ormai in fase di progetta-
zione definitiva della struttura polivalente, che sorgerà a ridosso 
di piazza Mercato. In città manca una struttura civica al chiuso, 
dove organizzare iniziative e fare manifestazioni. La struttura che 
verrà realizzata, oltre ad essere di supporto alle manifestazioni pub-
bliche all’aperto, potrà ospitare spettacoli e manifestazioni di asso-
ciazioni e privati. Contiamo di riuscire ad avviare i lavori entro la 
fine dell’anno.
Un altro ambizioso obiettivo è la riattivazione del centro spor-
tivo Aldo Boffi di Paina: è in fase di valutazione un’iniziativa di 
partenariato pubblico-privato. Se l’ipotesi progettuale otterrà la 
sostenibilità tecnica ed economica, nei prossimi mesi potrà essere 
presentata in Consiglio comunale per poi procedere con l’indizione 
della procedura di gara.
Concludo augurandovi una buona Pasqua, nella speranza di poter 
ritrovare tutti quella serenità di cui tanto sentiamo il bisogno ormai 
da troppo tempo.
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